Liebe Mitglieder,

wie bereits angekündigt, freuen wir uns dieses Jahr wieder unsere Tanzgala veranstalten zu können. Hier haben wir Ihnen nun vorab die wichtigsten Informationen zusammengestellt. Bitte lesen Sie sich diese genau durch und kommen Sie rechtzeitig bei Rückfragen auf uns zu :-)

Tanzgala 2024:

Die **Tanzgala, unter dem Motto "Momentum"** findet statt am:

Samstag, den 20.07.24 von 18 Uhr bis 20 Uhr (Abendveranstaltung)

Sonntag, den 21.07.24 von 15 Uhr bis 17 Uhr (Familienvorstellung)

In der Aula des Gymnasiums Schramberg

Wann die einzelnen Gruppen tanzen, können Sie der Liste im Anhang entnehmen.

Generalprobe

Eine **Generalprobe wird es am 19.07.24 von 17 Uhr bis 19 Uhr** in der Aula des Gymnasiums Schramberg geben, bei welcher alle angemeldeten TänzerInnen anwesend sein müssen. <u>Diese Probe findet schon mit den Kostümen, der richtigen Schminke und der Frisur statt!</u>

Alle TänzerInnen müssen ab 17 Uhr anwesend sein, da wir als erstes die Schlussverbeugung üben. Danach dürfen alle TänzerInnen die Generalprobe aus dem Zuschauerraum mitverfolgen. TänzerInnen dürfen auch direkt nach der Probe des eigenen Tanzes abgeholt werden und müssen nicht bis zum Ende um 19 Uhr bleiben.

Einen genauen Zeitplan wird es dieses Jahr geben, welcher ab Mai in der App und im Studio einzusehen sein wird.

An der Generalprobe können Sie sich aber auch diesbezüglich an unsere Helferin Filomena Valente-Kremzow wenden, welche ebenfalls den Zeitplan besitzt.

Ich möchte alle Eltern ausdrücklich bitten, den Zeitplan zu berücksichtigen und, dass Sie sich bei allen Fragen während der Generalprobe an Frau Valente-Kremzow wenden, damit eine Verzögerung der Generalprobe, wie es bei unserer letzten Gala der Fall war, zu vermeiden. Die Lehrerinnen der Klassen werden an diesem Tag mit dem reibungslosen Ablauf auf der Bühne beschäftigt sein.

Niemand möchte warten, was wir sehr gut verstehen! Aber durch die Unterbrechungen beim letzten Mal, da Eltern nicht warten wollten, mussten wir Gruppen tauschen, was unsere Pläne komplett durcheinander brachte und für eine noch längere Generalprobe sorgte. Wir geben Ihnen dieses Mal einen zeitlichen Rahmen mit Puffer. Dann können Sie gut planen und vielleicht auch Fahrgemeinschaften organisieren. Zudem haben Sie im Foyer des Gymnasiums bequem Platz zum warten.

Stellproben bzw. Hauptproben

In der Woche vor der Generalprobe, **vom 15.07. bis 18.07.24** werden wir mit **jeder** Gruppe Stellproben bzw. Hauptproben machen.

Wir haben versucht es zu organisieren, dass die Gruppen an ihren gewohnten Trainingstagen zu den Hauptproben in die Aula kommen. Aus Gründen der Kursüberschneidung ist das nicht immer möglich gewesen. Daher bitten wir um Verständnis und hoffen, dass es auch so für die betroffenen Gruppen so in Ordnung ist!

Sollte es Probleme geben, bitte uns rechtzeitig Bescheid geben.

Den Probenplan finden Sie im Anhang.

Kartenverkauf

In diesem Jahr haben wir uns auch überlegt, wie wir den Kartenkauf für Sie angenehmer gestalten können, weshalb wir uns dieses Mal dafür entschieden haben, den Verkauf online über den **Anbieter Pretix** stattfinden zu lassen.

Sie können daher ab dem 01.05.2024 Ihre Karten online buchen und direkt Ihren Sitzplatz auswählen.

Den Link zum Ticket-Shop werden wir Ihnen kurz vor Verkaufsstart senden.

Auf Instagram, in unserer App und auf unserer Homepage halten wir Sie hierzu auf dem Laufenden. Wir werden aber auch nochmals eine E-Mail versenden, damit wirklich jeder rechtzeitig Bescheid bekommt.

Preise:

Kinder bis einschließlich 5 Jahre freier Eintritt

(auf dem Schoß der Eltern)

Kinder ab 6 Jahren 16€ Kinder ab 14 Jahren 18€ Erwachsene ab 18 Jahren 20€

Kleine Bitte:

Wir hatten in den letzten Jahren vor der Gala immer wieder einen bösen, anonymen Brief erhalten mit teilweise persönlichen und respektlosen Anschuldigungen, auch u.a. was unsere Beiträge und Preise angeht.

Wir bitten zu beachten, dass wir eine private Tanzschule sind und keinerlei staatliche Fördermittel erhalten, auch nicht für eine Veranstaltung. Alleine für die Gema bezahlen wir rund 2.500€, nur damit wir die Musik öffentlich abspielen dürfen. Hierzu kommen noch Ausgaben für Kostüme, Technik, Miete der Räume und unsere Honorare. Denn für Petrissa und für mich ist es unser Hauptberuf.

Dies kalkulieren wir alles in die Preise rein. Und glauben Sie uns, wir verdienen uns damit keine "goldene Nase". Im Gegenteil, mein ausgebildetes Team und ich geben sehr viel von uns aus dazu, damit wir Ihnen solch eine Veranstaltung bieten können.

Daher bitten wir Sie bei Anliegen, oder Problemen direkt auf uns zuzukommen. Oder einen Brief mit Namen zu verfassen. Wir sind immer offen für konstruktive Kritik. Herzlichen Dank!

Kostüme

Da wir nun schon mit der Planung und der Bestellung der Kostüme in vollem Gange sind, bitten wir alle TänzerInnnen, welche noch nicht für die Gala angemeldet sind, sich unter folgendem Link anzumelden:

https://www.arabesque-schramberg.de/mitgliederbereich/

Wir werden **keine** Kostümpauschale erheben.

Die Kostüme bestellen wir über die Tanzschule und diese werden in unseren Kostüm-Fundus übergehen. Sollten Ihnen bzw. den Kids Kostüme gefallen, können diese auch von uns abgekauft werden.

Kuchenspende und Backstage-Helfer

Über eine Kuchenspende würden wir uns auch in diesem Jahr wieder freuen. Die Listen hängen wir in den nächsten Tagen im Studio aus.

Für die Umkleidekabinen suchen wir noch 4 Mamas, die die Kids während der Veranstaltung am Samstag **und** Sonntag betreuen.

Bitte beachten Sie, dass Sie während der Veranstaltung dann nicht zuschauen können. Natürlich wird es aber dann möglich sein, die Generalprobe anzuschauen.

Eine Einweisung bzw. Meeting wird es auch vorab in der Woche vom 15.07. bis 18.07. mit Filomena Valente-Kremzow geben, bei welchem alle HelferInnen anwesend sein müssen.

Wenn Sie helfen möchten, wenden Sie sich bitte per Mail an mich (janina.arabesque@gmail.com).

Foto- und Video-Aufnahmen

Wir freuen uns auch mitteilen zu können, dass in diesem Jahr Martin Kasenbacher von Foto Kasenbacher GmbH für tolle Aufnahmen während der Generalprobe sorgen wird. Diese können im Anschluss über ein Online-Portal käuflich erworben werden.

Und für tolle Video-Aufnahmen in guter Qualität, während der gesamten Veranstaltung, sorgt dieses Mal Nico Kremzow.

Daher nochmals der Hinweis: Es müssen alle TänzerInnen **schon zur Generalprobe** fertig gerichtet, geschminkt und frisiert kommen.

Sonstiges

Für die Familienvorstellung am **Sonntag, den 21.07.** dürfen die jüngsten Gruppen, die Ballett-Mädchen der Ballett Vorschule, der Ballettklasse 1 und der Ballettklasse 2 nach der Verbeugung in der Pause zu ihren Eltern gehen und den 2. Akt der Familienvorstellung auf dem Schoß der Eltern mitverfolgen.

Wir haben natürlich Verständnis, dass es für Kleinkinder schwierig ist, 1,5 Stunden auf dem Schoß sitzen zu bleiben. Wir möchten Sie aber bitten, aus Rücksichtnahme der TänzerInnen auf der Bühne, dass Ihre Kinder nicht im Saal, in den Gängen oder vor der Bühne rennen.

Auf dem Schulhof gibt es einen Spielplatz und Möglichkeiten die Kinder rennen und spielen zu lassen.